

Le cyberharcèlement est une guerre sans fin à travers les écrans(réseau sociaux...) Cela peut emprisonner moralement la victime.

C'est des insultes par message souvent très violents.

le cyberharcèlement touche le mental d'une personne et ses habitudes.

il peut être mental et ou moral

Le harcèlement continue même à la maison.

Même si le harcelé change d'établissement , le cyberharcèlement continu .

Peut amener la mort et devenir très grave.

Ca peut être sur les réseaux sociaux ou par messages

C'est plus facile de harceler derrière un écran.

il commence par des vidéos et des photos publiés à notre insu.

Le cyberharcèlement c'est pas un jeu.C'est grave !

C'est plus difficile de subir le cyberharcèlement en restant silencieux qu'en en parlant à un adulte ou un camarade (délégués).

Ca peut être publié sur des réseaux sociaux et prendre un autre ampleur.

Aujourd'hui ,c'est dur de se passer de ses téléphones

En parler, c'est l'arrêter !!!!

le cyberharcèlement est grave

Le cyberharcèlement c'est à répétition, à toute les heures tout le temps.

Le cyberharcèlement peut provoquer la mort de la victime

Il peut faire du mal et plus tard amener au suicide.

Le cyberharcèlement détruit à distance et à travers un écran la personne qui lit les messages. Derrière un écran c'est plus facile d'insulter

Le cyberharcèlement peut entraîner des peines comme :une amende,une exclusion,et même une peine de prison.

Ca continue même chez soi sur ton téléphone et ton ordinateur.

CYBERHARCÈLEMENT